

MAIN-POST

WÜRZBURGER NEUESTE NACHRICHTEN

Samstag, 24. Juni 2017

Musikalisches Feuerwerk am Grün



WÜRZBURG (ella) Neun Mal hat das Mozartfest schon am Golfplatz hoch über der Stadt Station macht. Das, was die vier Virtuosen von Quatrocelli am Donnerstagabend boten, gehört aber sicherlich zum Besten. Auch das Ambiente des Clubhauses spielte wieder eine Rolle, direkt am Teich neben dem 18. Loch, wenngleich das Publikum wegen der Regenprognose diesmal unter Dach Platz nehmen musste und das sonst von Rudy May spendierte Feuerwerk

nach dem Konzert aus Brandschutzgründen ausfiel. So fand es also ausnahmsweise auf der Bühne statt. Seit 20 Jahren spielen die vier Cellisten Lukas Dreyer, Matthias Trück, Tim Ströble und Hartwig Christ zusammen. Von Routine war aber keine Spur. Dafür gab's reichlich Spielwitz, Begeisterung und Ideenreichtum. Ob „Spiel mit das Lied vom Tod“ oder James Bonds „Skyfall“, alles wurde von den Vieren selbst arrangiert. FOTO: THOMAS OBERMEIER